



Setzen wir gemeinsam Friedenszeichen

Kinder brauchen in krisengeprägten Zeiten das Gefühl, etwas tun zu können. Deshalb hat eine unserer Illustratorinnen für uns eine Friedenstaube gezeichnet. Melanie Haas lebt aktuell an der Grenze zum Sudan, um dort vom Krieg flüchtende Menschen zu unterstützen.

Bitte setzen Sie in Ihrer Klasse Friedenszeichen, indem Sie die Friedenstauben ausschneiden und gut sichtbar an die Fenster kleben. Je mehr, desto besser! Die Tauben sind ein sichtbares Zeichen nach außen und können Hoffnung und Trost spenden.

Schicken Sie ein Foto Ihrer Friedenszeichen an info@buchklub.at. Wir würden die gesammelten Fotos gerne veröffentlichen und so noch mehr Menschen zeigen, dass uns der Friede am Herzen liegt.